

Velofahren in Riesbach



Podiumsdiskussion: Di. 28. Februar, 18.00 Uhr,
Gemeinschaftszentrum Riesbach, Seefeldstrasse 93



Filippo **Leutenegger**, Stadtrat, Vorsteher
Tiefbau- und Entsorgungsdepartement
Markus **Knauss**, Gemeinderat Grüne,
Geschäftsführer VCS Zürich
Hansruedi **Diggelmann**, Raumplaner
und Vorstand QV Riesbach
Moderation: Urs Frey, Präsident QVR

QUARTIER
 RIESBACH

Velofahren in Riesbach

Nach der Veranstaltung zu Tempo 30 im letzten Jahr greifen wir ein weiteres Verkehrsthema auf:

- **Velofahren wird im Kreis 8 immer populärer** und die Technik hat uns die schnellen E-Bikes beschert. Doch damit steigt auch das Konfliktpotential mit anderen Verkehrsteilnehmenden. Velofahrende sind daran ihre Unschuld als ‚Opfer‘ des Verkehrs zu verlieren.
- **An der Seepromenade ist eine sogenannte Komfortroute geplant.** Ist das ein Geschenk fürs Seefeld? Der Quartierverein hat dazu Fragen.
- Wichtige Transitachsen wie die Mühlebach- und die Seefeldstrasse wurden in früheren Jahren auch dank des Engagements des Quartiervereins für Velofahrende gesichert. **Hat sich die Verkehrsführung bewährt?** Es ist an der Zeit die Erfahrungen zu sammeln.

Die Veranstaltung bietet Informationen aus erster Hand: Aus Sicht des obersten Verkehrsverantwortlichen der Stadt, aus der Warte des engagierten Politikers und Vorkämpfers für das Velo sowie von Verkehrsbeobachtern im Kreis 8.

Sie als betroffene Bewohnerinnen und Bewohner von Riesbach, als Velo-, Motorrad-, Autofahrer, als Fussgängerin, Mutter, Vater oder als Verkehrsinteressierte von ausserhalb des Quartiers laden wir herzlich dazu ein, sich als Expertinnen in eigener Sache mit Ihren Wahrnehmungen, Anliegen und Vorschlägen einzubringen.

Der Quartierverein Riesbach freut sich auf eine lebhafte und ergiebige Diskussion.

Bitte beachten: Veranstaltungsbeginn 18.00 Uhr